



ACTA #0059 DE LA SESION ORDINARIA DEL 03 DE OCTUBRE DEL 2022

ORDEN DEL DIA

- 1) Constatación Del Qouron
- 2) Aprobación del Acta Anterior
- 3) Informe de la Presidenta
- 4) Clausura

El Señor Secretario – Tesorero les expresa un cordial saludo a la Señora Presidenta y a todos los Vocales Del Gobierno Parroquial De La Unión.

La Señora Presidenta le indica al Señor Secretario – Tesorero que proceda a constatar el Qouron Reglamentario.

El Señor Secretario – Tesorero le expresa a la Señora Presidenta y a los Vocales Presentes el Sr. Omar Jara Monserrate, Ing. Iván Iza Amanta, Ing. Michelle Laman Figueroa Ing. Liliana Ayala Vargas.

La Señora Presidenta da la bienvenida a los compañeros vocales y procede a dar el informe de trabajo de los últimos 15 días del mes de Septiembre del 2022.

El 20 de Septiembre del 2022, recibí la visita de la coordinadora cantonal del INEC para coordinar una reunión con los líderes de los sectores de la Parroquia para socializar lo que será el octavo censo de población y séptimo de vivienda y primero de comunidades que se realizaría a partir de octubre.

El 21 de septiembre del 2022, técnicos de la secretaria de gobierno con el programa una infancia con futuro socializaron en los diferentes sectores y recintos de nuestra parroquia comunicando que estarían realizando el levantamiento de la información de las mujeres en estado de gestación y niños menores de 2 años el objetivos es evitar la desnutrición en los niños y niñas y que también accedan a varios beneficios del gobierno.

El 22 de Septiembre del 2022, recibí la visita de varios moradores del recinto amparo ellos pedían que como Gad Parroquial le podríamos ayudar con el cerramiento de la escuela Gladys Ojeda de Vaca y yo les manifesté que el recinto amparo le pertenece a caracol , que si le podía ayudar como conagopare a realizar el estudio correspondiente

El 23 de Septiembre del 2022, estuve atendiendo a la ciudadanía en las oficinas del Gad Parroquial de la Unión.

La Señora Isabel me pidió ayuda para un joven que está en problemas de alcohol y droga y lo han ingresado a la casa de paz que esta por botón de oro, pero el joven que esta a cargo de la casa de paz le había dicho que no tiene los recursos necesarios y si ella se compromete a llevarle alimentación y que también necesitaba una desintoxicación y esa ayuda me vino a pedir y se lo compro esa receta.





El 24 de Septiembre del 2022, vinieron las brigada de la secretaria de gobierno de infancia son futuro y vinieron a levantar la información de las mujeres embarazadas y registrar los datos del núcleo familiar.

El 26 de Septiembre del 2022, continuaron las brigadas de levantamiento de información de las mujeres embarazadas y registrar los datos del núcleo familiar.

En se día también vino el tanquero de la Prefectura de los Ríos, a distribuir el liquido vital como lo es el agua en los sectores botón de oro 1 y 2 y San Miguel.

El 27 de Septiembre del 2022, se continuó con las brigadas de levantamiento de información de las mujeres embarazadas y registrar los datos del núcleo familiar estuvieron aquí en las oficinas del Gad La Unión.

El 28 de Septiembre del 2022, acompañe a la coordinadora de la Brigada en el recinto el cuatro y en clementina en el Club social clementina.

En este día también se realizó la socialización con todos los líderes de varios sectores para lo que será el octavo censo de población y séptimo de vivienda y primero de comunidades que se realizaría a partir de octubre y se realizó la conformación de las mesas promotoras de la Parroquia la Unión.

Se formaron tres comisiones la de transporte, la de Planificación y seguimiento y la de difusión.

El 28 de Septiembre del 2022, se realizo el arreglo de la vía San Francisco, las Malvinas la misma que estaba rota por la fuerte temporada invernal.

El 29 de Septiembre del 2022, continuaron las brigadas de levantamiento de información de las mujeres embarazadas y registrar los datos del núcleo familiar.

En este día viaje a Babahoyo y estuve conversando con el director de departamento de riesgo y posiblemente me den horas máquinas para trabajar en la petra, la puntilla y los robles.

El 30 de Septiembre del 2022, estuve en Quito cumpliendo una agenda de trabajo por conagopare Nacional.

El 03 de Octubre del 2022, estuve atendiendo a la ciudadanía en las oficinas del Gad Parroquial de la Unión y vino el señor Guim quien estaba molesto ya que las volquetas que pasan a la vía donde están trabajando le levantan polvo.

La Presidenta le solicito al Vice-Presidente que se acerque hablar con el tanquero de la obra para que riegue agua en la calle del centro por donde pasan las volquetas.



**GAD PARROQUIAL
LA UNIÓN**

WWW.GADLAUNION.GOB.EC



Esta reunión termina a las 15H10


Lcda. Vitalla Ramos Troya

PRESIDENTA

GOBIERNO PARROQUIAL DE LA UNIÓN




Ing. C.P.A Leonardo Pozo López

SECRETARIO-TESORERO

GOBIERNO PARROQUIAL DE LA UNIÓN


SIEMPRE POR LA UNIÓN
2019-2023